

L'Outil en Main, de nouveaux espaces adaptés aux activités



L'association l'Outil en Main a investi ses nouveaux locaux. Ils sont situés au 1, boulevard du Rempart dans un bâtiment communal, derrière la médiathèque. D'une taille plus confortable que les précédents, tous les ateliers pourront être dispensés dans des conditions optimales. Une initiative qui témoigne de l'engagement de la commune à soutenir les projets associatifs, favorisant ainsi l'épanouissement de ses membres et la dynamique communautaire.

Fondée en 2014 par Michel Hadet et désormais présidée par Jacky Weiss, l'association est animée par des bénévoles de métiers ou passionnés qui initient les 9 à 14 ans aux métiers manuels, tels que la taille de pierre, la peinture, la pâtisserie...

Les ateliers se déroulent tous les mercredis de 14h à 16h30, hors vacances.

Pour accueillir encore plus d'enfants, l'association recherche des bénévoles. Rejoignez-les !

Contact : 06 07 22 97 43.